

11月9日（木） 高齢者保健福祉計画及び介護保険事業計画（第9期）作成委員会

今回の会議では、昨年度実施した介護予防・日常生活圏域ニーズ調査および在宅介護実態調査のアンケート調査の結果報告と、現時点までに作成された第9期計画の骨子案について、委員の方に報告するとともに、今後の計画スケジュールについても併せて報告を行いました。

【福祉健康課 加曾利 瑞希】



▲介護保険事業計画作成委員会で挨拶する馬淵町長

## 11月16日 ベビーファースト宣言

ベビーファースト運動は、公益社団法人日本青年会議所が推進している、子どもを産み育てたくなる社会を実現するために、企業・自治体・個人が妊産婦をはじめ、子育て世代が過ごしやすい環境を醸成することを目指す運動です。

町ではこの運動に賛同し、11月16日に活動宣言をしました。

【子育て支援課 小泉 綾乃】



### わたしたちの活動宣言

赤ちゃんとお母さんお父さんのために、私ができること。

「次世代を担う子どもたちが  
健やかに生まれ育つまち いちのみや」  
を目指します！ 一宮町長 馬淵 昌也



▲長生郡市合同の宣言式と町の活動宣言

## 11月18日 第20回全国藩校サミット文京大会

11月18日、東京都文京区文京シビックホールにて、第20回全国藩校サミットが開催されました。

一宮町には明治初期に一宮藩の藩校「崇文館（すうぶんかん）」が存在し、今回藩校サミットに初参加しました。

旧藩主家の皆さま、約1000人超の参加者の中、盛会裏にとりおこなわれました。

【教育課 江澤 一樹】



▲パンフレット

## 11月25日 加納久朗没後60年シンポジウム

11月25日、町中央公民館にて、千葉県誕生150周年記念・加納久朗没後60年シンポジウム「加納久朗の描いた世界 to the next 100years」が開催されました。

加納家ご当主の加納久昭様をはじめとした加納家の皆さまを来賓に迎え、3名の講師の方々の講演・パネルディスカッションが行われました。

町内外から48名の方にご参加いただき、町の郷土の偉人である加納久朗の事績を学びました。

【教育課 江澤 一樹】



▲開会行事での馬淵町長あいさつ パネルディスカッションの様子

11月27日（月） 北部地区社会福祉協議会「敬老の集い」

一宮館で、令和5年度北部地区社会福祉協議会「敬老の集い」が盛大に開催されました。

【福祉健康課 荒山 敏寛】



▲挨拶の様子